

6. CONCLUSIONES.

- La obtención de instrumentos de evaluación con garantías psicométricas para evaluar prejuicios sexuales y variables relacionadas en población salvadoreña.
- Las variables sociodemográficas (edad, tener pareja, Universidad, carrera, año de carrera, orientación política y práctica religiosa) se asocian a los prejuicios sexuales, pero cambian en función del género.
- Las actitudes favorables hacia la violación se explican básicamente por la doble moral sexual, tanto en hombres como en mujeres, aunque el porcentaje de varianza explicado es moderado (22%).
- Múltiples factores explican la conducta sexual agresiva hacia las mujeres: ira, agresión verbal, actitudes sexuales negativas, doble moral sexual y actitudes favorables hacia la violación, siendo el porcentaje final de varianza explicada moderado (18%).
- Los prejuicios sexuales siguen estando presentes en la población universitaria.
 - Doble moral sexual: 30,61% en hombres y 15,42% en mujeres.
 - Actitudes favorables hacia la violencia contra la mujer: 27,17% y 19,08% en mujeres
 - Conducta sexual agresiva hacia la mujer: 11,60% en hombres.

